



La Usal coproducirá un filme sobre Fray Luis de León

EL NORTE

SALAMANCA. La ciudad de Salamanca y su Universidad coprotagonizarán una historia ambientada en el siglo XVI con Fray Luis de León como protagonista en una película que producirán Televisión Española –que la emitirá en 2018– y el Estudio salmantino en el marco de la programación cultural del VIII Centenario. Titulada provisionalmente ‘Cognitio’, la ficción televisiva, una coproducción de TVE con la productora La Cometa TV, se rodará durante la segunda quincena del próximo mes de enero, según anunció ayer el vicerrector para la Conmemoración del VIII Cen-

tenario de la Universidad de Salamanca (Usal), Mariano Esteban. Dentro de la programación también tendrán cabida exposiciones, teatro, música y libros. Además, los actores José Luis Gómez y Emilio Gutiérrez Caba estarán al frente de dos montajes en torno a la Usal que también coproducirá la institución académica.

El argumento de ‘Cognitio’, concebida para ilustrar la pujanza de la Usal como centro de saber y de poder, arranca de una investigación actual relacionada con sucesos acaecidos en el siglo XVI y con Fray Luis de León como protagonista, ha señalado Esteban.